

Eine Silvester-Rakete für Ferdi Forscher-Fuchs

Unser Forscher-Fuchs Ferdi hatte für unsere Forscher-Kids der 1. Klassen direkt eine knifflige Aufgabe parat: Wir sollten ihm für seine Silvester-Feier eine Rakete bauen.



Mehr als einen Teebeutel, eine Kerze und ein Holzstäbchen hatte er dabei nicht in seiner Kiste. Zuerst waren wir ganz schön verblüfft! Daraus sollten wir eine Rakete bauen?



Gemeinsam haben wir überlegt und geknobelt und dann fiel uns ein, dass warme Luft ja immer nach oben steigt. Als wir den Teebeutel ausgeklappt und aufgestellt hatten, war es dann so weit: Oben angezündet und fertig machen zum Abflug!

5..., 4..., 3..., 2..., 1 – und unsere Rakete hob ab und flog in Richtung Zimmerdecke davon!
Silvester für Ferdi kann also kommen!